
開催日 平成２６年２月５日（水）

場所 宇土市教育委員会庁舎２階会議室

会議種類 定例会

出席委員 伊豫富久委員長　岩村俊明委員長職務代理者

木村俊明委員　長尾忠委員　木下博信教育長

事務局出席者 山本桂樹教育部長　佐美三洋学校教育課長　志垣生涯学習課長補佐

赤澤憲治文化課係長　長溝常義スポーツ振興課長

中山麗慈給食センター所長　舩田元司学校教育課長補佐

開会 午前10時

議事日程 １　会議録署名委員の指名

２　会期の決定

３　前回の会議録承認について

4　議案第２号　宇土市学校運営協議会規則の一部を改正する規則について

５　議案第３号　児童生徒の表彰について

６　議案第４号　宇土市文化財保護審議会委員の委嘱について

７　議案第５号　宇土市立学校施設の使用に関する条例の一部を改正する条例について

８　議案第６号　平成２５年度宇土市一般会計補正予算について

９　議案第７号　平成２６年度宇土市当初予算について

報告事項 教育長，教育部長，各課（館・所）長，指導主事

【議　　事】

[案件] 「日程第１　会議録署名委員の指名」　

[採決] 　木村委員・木下教育長に決定

[案件] 「日程第２　会期の決定」

[採決] 本日一日と決定

［案件］ 「日程第3　前会議録の承認について」

［採決］ 承認

[案件]

「日程第４　議案第２号　宇土市学校運営協議会規則の一部を改正する規則について」

[説明]

佐美三学校教育課長

[質疑・意見］

任命することができるとは，任命しなくてもいいということか。

木村委員

[説明]

そういうことです。

佐美三学校教育課長

[質疑・意見]

会議録を調製するとあるが，作成に替えてはどうか。

伊豫委員長

難しい言葉を使わなくてもいいのではないか。

[説明]

一つの法律用語でもある。

山本教育部長

[質疑・意見]

岩村委員

[採決]

承認

[案件]

「日程第５　議案第３号　児童生徒の表彰について」
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今後さらに本市の実情に沿った宇土市学校運営協議会規則にするために，規則の一部を改

正する必要があるため提案するもの。

会議で出た意見を忠実に作成するという意味ではないか。会議録とすれば，忠実に作る必要

があり，規則に則って作成する必要があるためではないか。



[説明]

佐美三学校教育課長

［質疑・意見］

木村委員

［質疑・意見］

伊豫委員長

[説明]

木下教育長

　

［質疑］・意見

学校長からの推薦であり，認めていいのではないか。

岩村委員

[採決]

承認

[案件]

「日程第６　議案第４号　宇土市文化財保護審議会委員の委嘱について」

[説明]

赤澤文化課係長

[質疑・意見]

岩村委員

[採決]

承認

[案件]

「日程第７　議案第５号　宇土市立学校施設の使用に関する条例の一部を改正する条例につ

いて」

[説明]

佐美三学校教育課長

宇土市教育委員会教育長に対する事務委任規則（平成１３年教委規則第４号）第２条の規定

により，教育予算その他の議会の議決を経るべき議案についての意見の申出に関する案件

のため提案するもの。

[質疑・意見]

木村委員

テニスコートのナイター料金はどうなっているのか。

[説明]

佐美三学校教育課長

使用料にナイター料金も含まれている。

[質疑・意見]

伊豫委員長

備考に，市内居住者限るものとするとあるが，居住地の確認は困難ではないか。

[説明]

木下教育長

チームに所属する者は広範囲にまたがっている。

[説明]

佐美三課長

申請者が市内居住者であれば認める。

[説明]

山本部長

実際には，居住地の確認はなかなか困難である。

[質疑・意見]

岩村委員

第３条の学校との確認が難しいのではないか。

[説明]

山本部長

やり方としては，今までと変わりない。県の施設の利用方法を参考にしている。

[質疑・意見]

[伊豫委員長]

いい方向に改善されているか，今後更なる検討をお願いする。

[採決]

承認

[案件]

「日程第８　議案第６号　平成２５年度宇土市一般会計補正予算について」

[説明]

佐美三学校教育課長

宇土市文化財保護審議会条例（昭和４１年条例第１９号）の規定により，文化財保護委員の任

期満了に伴い，新たに委員を委嘱する必要があるため提案するもの。

特に，問題ないのではないか。

宇土市教育委員会表彰規程第８条の規定に基づき，委員会の同意を求める必要があるため

提案するもの。

委員長，生徒会長等従来の学校推薦である。１番については，２６年度から教育振興基本計

画に基づき，温定賞を新たに設けて，目立たない児童生徒を表彰する方向で進めている。担

任の先生が，児童生徒及び家庭をしっかり見ていないと候補者を上げられない。

宇土東小学校の２人は，推薦内容がほぼ同じなので，クラスでの様子とか記入してはどうか。

昨年も表彰理由の１番がゼロ。もっとボランティア活動とかが上がってこない。残念な気持ち

だ。

宇土市教育委員会教育長に対する事務委任規則（平成１３年教委規則第４号）第２条の規定

により，教育予算その他の議会の議決を経るべき議案についての意見の申出に関する案件

のため提案するもの。

学校教育から順番に説明する。



佐美三学校教育課長

【歳入】

・宇土市ゴルフ協会からの寄付金　　　150千円

・財源組み替えに伴う　小学校債　△9,900千円（網津小学校プール改築事業債）

・網津小学校プール改築事業に伴う　小学校費補助金　9,200千円（元気臨時交付金）

【歳出】

・奨学基金積立金　宇土市ゴルフ協会からの寄付金　150千円

・宇土小学校備品購入費　　　1,037千円（シュレッダー，掃除用具庫等）

・花園小学校備品購入費　　　　９８７千円（児童用机椅子セット等）

・走潟小学校備品購入費　　　　６７６千円（電話機取り換え等）

・緑川小学校備品購入費　　　　３２３千円（ポータブルプレイヤー等）

・網津小学校備品購入費　　　　５３９千円（両面黒板，デジタルカメラ等）

・網田小学校備品購入費　　　　７３９千円（児童用机椅子セット等）

・宇土東小学校備品購入費　　 ３６９千円（児童用机椅子セット等）

・鶴城中学校備品購入費　　　　７３４千円（携帯用大型スクリーン，会議用椅子等）

・住吉中学校備品購入費　　　　４１７千円（会議用テーブル，薬品庫等）

・網田中学校備品購入費　　　1,099千円（シュレッダー，ポスタープリンター等）

・宇土幼稚園備品購入費　　　　１０４千円（会議用机）

・花園幼稚園備品購入費　　　　４２５千円（折りたたみ椅子，プロジェクター等）

・鶴城中学校既存テニスコート改修工事　△6,245千円

志垣生涯学習課長 【歳出】

・生涯学習講座開講しなかったことによる講師謝礼　△500千円

・地区公民館へのAED設置に伴う，備品購入費　　　　６６６千円

赤澤文化課係長 【歳入】

・市民からの寄付金　1,100千円（1,000千円×1件，１００千円×1件）

【歳出】

・芸術・文化振興基金　1,100千円（1,000千円×1件，１００千円×1件）

・非常勤職員パソコン購入に伴う，備品購入費　２５２千円

長溝スポーツ振興課長

【歳出】

・社会体育施設整備事業に伴う，保健体育施設費　4,700千円

・九州及び全国大会出場に伴う，補助金　５７０千円

[質疑・意見]

岩村委員

[説明]

佐美三学校教育課長

６コースである。

[採決]

承認

[案件]

「日程第９　議案第７号　平成２６年度宇土市当初予算について」

[説明]

佐美三学校教育課長

　

[説明]

佐美三学校教育課長，志垣生涯学習課長，木下文化課長，長溝スポーツ振興課長

中山給食センター所長　それぞれ平成２６年度当初予算について説明する。

[質疑・意見]

岩村委員

[採決]

承認

・インフルエンザ，ノロウイルスについて報道されている。宇土市内の幼稚園，小中学校では，

１園，１小学校から学級閉鎖の報告が上がってきている。

・高校入試等が行われているが特に問題はあっていない。

・ハートフルフェスタ開催においては，大変お世話になった。

・２月もよろしくお願いする。

［報告事項］

木下教育長

特に問題ないのではないか。

宇土市教育委員会教育長に対する事務委任規則（平成１３年教委規則第４号）第２条の規定

により，教育予算その他の議会の議決を経るべき議案についての意見の申出に関する案件

のため提案するもの。

網津小学校プールは何コースなのか。



佐美三学校教育課長

鶴城中学校第２グラウンド工事，宇土東小学校駐車場の整備工事について報告する。

志垣生涯学習課長 特になし。

赤澤文化課係長 公有財産購入費　高月邸（武家屋敷跡）

文政１３年５月（１８３０年５月）県内最古の建物

表門の中に轟泉水道及び井戸があり，併せて文化財としての国指定を目指す。

長溝スポーツ振興課長

熊日駅伝の開催について報告する。

中山給食センター所長

県漁連より各小学校に焼き海苔の寄贈があった。

閉会 12時15分

会議録署名

　木村　峰子

　木下　博信

１．市議会定例会の開催について

　①開催日程について説明する。

　②養育委員会からの上程議案

　　・宇土市立学校体育館施設に関する条例の一部改正について（スポーツ振興課）

　　・平成２５年度補正予算及び平成２６年度当初予算について

２．第２次教育振興基本計画の策定について

　　・１１月２６日臨時教育委員会にて審議する。

　　・１２月１２日文教厚生常任委員会で説明する。

　　・１２月２０日～１月１７日　パブリックコメント実施

　　・１２月２０日～２月１２日　愛称の募集

　　・　２月　４日～３月 ３日　印刷製本

　　・３月４日　市議会議員へ基本計画書配布

　　・教育委員へ基本計画書配布・報告（３月定例教育委員会開催時）

３．教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報告書の策定に

　　ついて

　　・地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２７条第１項の規定に基づき，点検

　　　及び評価を行い，報告書を作成し，議会に報告するとともに，公表する。

　　・平成２４年度事業について，第１回会議を２月３日に開催し，外部評価の意義や評価

　　　委員の役割，点検・評価対象事業の説明及び質疑応答を行った。

　　　第２回会議を２月２７日に開催し，最終的な点検及び評価をいただく予定である。

　　・その後，結果報告書を作成し，３月４日の議会閉会時に各議員に配布予定である。

　　・各委員には，３月定例教育委員会で報告する。

　

山本教育部長

古川指導主事 ・不登校，いじめ及び問題行動とについて説明する。

・学力テストの結果，中学校の学力は向上している。小学校においては，県の平均を上回っ

　ているが，国語の力を付けていく必要がある。学力調査の方法についても変更していく。

・各学校のパソコンの整備状況について。

・ICTの環境について（無線LANの整備）

・教頭事務の軽減について。


